

Les États-Unis sanctionnent les Cubains ayant la double nationalité et les étrangers se rendant à Cuba.



La Havane, 14 juillet (RHC) Le gouvernement américain a commencé à appliquer des sanctions aux Cubains ayant la double nationalité et aux étrangers qui se rendent à Cuba, rapporte aujourd'hui le quotidien Granma.

Sauf exceptions limitées, les voyageurs qui se sont rendus à Cuba à partir du 12 janvier 2021 ne pourront pas se rendre aux États-Unis dans le cadre du Programme d'exemption de visa (VWP), en utilisant le

Système électronique d'autorisation de voyage (ESTA). Ils devront demander un visa pour entrer dans le pays.

À cette date, huit jours seulement avant la fin du mandat de Donald Trump, le département d'État américain a officialisé la désignation de Cuba comme État commanditaire du terrorisme, selon le journal officiel de l'île.

Les sanctions, en plus d'être liées à la liste injuste et arbitraire, font partie des politiques d'hostilité et de blocus envers la nation caribéenne. Elles expriment également les points de contact de l'administration Biden avec la ligne de son prédécesseur, multipliant par zéro les orientations de sa campagne électorale à l'égard de Cuba.

Le but perfide de cette décision est d'éloigner les émigrants cubains de leur pays d'origine et de nuire à l'industrie du tourisme, qui joue un rôle essentiel dans l'économie.

En conséquence, l'ambassade des États-Unis en Espagne, pays qui accueille de nombreux Cubains ayant la double nationalité, a publié, sous la rubrique "Avis important", que "les personnes ayant voyagé à Cuba depuis le 12 janvier 2021 ne pourront plus entrer aux États-Unis avec l'autorisation ESTA et devront demander un visa".

Cette mesure concerne tous les citoyens de l'Union européenne, qui sont exemptés de l'obligation de visa et n'ont besoin que d'une autorisation d'entrée par l'intermédiaire de l'ESTA. Toutefois, ils ne pourront pas utiliser ce mécanisme s'ils se rendent à Cuba.

M. Biden continue de faire la sourde oreille aux nombreuses demandes de la communauté internationale, des gouvernements, des organisations et de la société civile cubaine pour que Cuba soit retirée de la "liste des pays qui soutiennent le terrorisme", une décision qui vise à isoler l'île et à causer des difficultés économiques à sa population (extrait du quotidien Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328369-les-etats-unis-sanctionnent-les-cubains-ayant-la-double-nationalite-et-les-etrangers-se-rendant-a-cuba>



Radio Habana Cuba